

Notre presse C. E. L. de luxe

Il y a longtemps déjà que nous n'avons plus parlé de nos presses. Elles sont parfaites pour les besoins de nos classes, et sauf quelque petites améliorations de détail au cours de la fabrication de séries nouvelles, nos modèles sont aujourd'hui fixés et pour ainsi dire définitifs.

Nous n'avons cependant pas vanté comme il le faudrait notre *C.E.L. de luxe*.

Montée avec amour par notre mécanicien qui en a conçu lui-même les perfectionnements, cette presse se présente comme une machine impeccable, élégante et d'une solidité à toute épreuve, un véritable bijou.

De nombreux camarades en ont déjà fait l'acquisition. Nous la recommandons tout spécialement à ceux qui peuvent réunir la somme de 450 francs (prix très modique étant donnée la perfection de l'outil).

C. F.